



Rapport de production du deuxième trimestre 2024 de MMG

24 juillet 2024

MMG Limited (MMG, la Société) a publié aujourd'hui ses résultats de production pour le deuxième trimestre, pour les trois mois clos le 30 juin 2024.

Au cours de la période de référence, la production totale de cuivre a été de 90.972 tonnes, représentant une diminution de 2 % par rapport à la période correspondante précédente, mais une augmentation de 36 % par rapport au premier trimestre 2024. La production totale de zinc a été de 50.300 tonnes au deuxième trimestre, soit 1 % de plus que la période correspondante en 2023.

Le PDG de MMG, M. Cao Liang, a noté : « Les résultats de production continuent de se stabiliser pour le groupe alors que nous continuons à réaliser des projets d'expansion clés avec un accent sur des opérations sûres et la génération de valeur. »

« Notre travail pour développer notre portefeuille à travers le développement de Chalcobamba, l'expansion de Kinsevere, l'intégration de notre nouvel actif de Khoemacau, ainsi que la contribution de nos actifs Aaustraliens, nous permettra d'augmenter significativement la production de nos principales matières premières - le cuivre et le zinc - en 2024 et au-delà », a-t-il ajouté.

Las Bambas a produit 70.173 tonnes de cuivre, représentant une augmentation de 25 % par rapport au premier trimestre de cette année. Dans le cadre des plans de montée en puissance, des minerais de la mine de Chalcobamba ont été fournis à l'usine de traitement au cours de cette période. De plus, MMG a signé des accords commerciaux significatifs avec les entreprises communautaires de Huancuire pour accélérer les travaux de développement et reste en discussions actives.

En outre, un dialogue constructif se poursuit également avec le gouvernement local et les communautés le long du corridor routier sud, avec un fort soutien du gouvernement national.

La production à Kinsevere a été de 11.546 tonnes de cathodes de cuivre au deuxième trimestre 2024, soit une augmentation de 2 % par rapport à la période comparable précédente. La construction du projet d'expansion de Kinsevere progresse bien et reste sur la bonne voie pour une réalisation physique substantielle d'ici la fin 2024. Ce projet comprend la transition vers l'exploitation et le traitement du minerai sulfuré et le début de la production de cobalt.

Notre nouvel actif, Khoemacau, a produit 8.907 tonnes de cuivre au cours de son premier trimestre complet de production après l'achèvement de l'acquisition le 22 mars 2024. MMG s'engage à soutenir la montée en puissance de Khoemacau pour atteindre une production annuelle de 60.000 tonnes de cuivre d'ici 2026, facilitée par des efforts continus de développement minier pour augmenter les fronts miniers, la flexibilité opérationnelle et les teneurs extraites. Ces efforts seront encore renforcés par l'achèvement des ventilateurs d'évent primaire ainsi que du projet de remblayage en pâte.

À Dugald River, nous avons produit 34.524 tonnes de zinc en concentré de zinc et 4.618 tonnes de plomb en concentré de plomb au cours du deuxième trimestre. Cela représente une diminution de 5 % et une augmentation de 8 %, respectivement, par rapport à la même période l'année dernière. Soutenue par des initiatives d'amélioration opérationnelle continue, l'usine a atteint un taux de récupération record de plomb de 70,8 % et une récupération continue élevée de zinc. Malgré un bon début au cours des deux premiers mois du deuxième trimestre, un arrêt de maintenance imprévu a été nécessaire pour le broyeur SAG en raison de problèmes de plaquettes de palier, les opérations reprenant fin juillet. Des travaux de maintenance supplémentaires sont prévus en août, visant à assurer l'intégrité opérationnelle du broyeur SAG, l'équipe de Dugald River collaborant avec des ressources spécialisées pour faciliter les réparations.

Rosebery a connu un trimestre solide, produisant 15 776 tonnes de zinc sous forme de concentré de zinc, soit une augmentation de 18 % par rapport à la période correspondante de 2023. Et une augmentation de 9 % par rapport au trimestre précédent. Les volumes de minerai extrait et broyé ont atteint le deuxième trimestre le plus élevé des 20 dernières années, ce qui constitue une étape importante. En outre, les initiatives d'amélioration opérationnelle continue ont soutenu la forte performance de l'usine en atteignant à nouveau le taux de récupération du zinc le plus élevé de 88,6% depuis 2017

Veillez télécharger la version complète du rapport de production du deuxième trimestre 2024 [ici](#).

Renseignement pour les médias

Felicity Watson

0408 108 516

felicity.watson@mmg.com

Add dial in details